

COMPARTIMOS CON FELICIDAD LAS GRANDES NOTICIAS



Coca-Cola Andina publicó su Reporte de Sustentabilidad 2016

Por octavo año consecutivo, Coca-Cola Andina publicó su Reporte Anual de Sustentabilidad, de acuerdo a los estándares internacionales de Global Reporting Initiative (GRI por sus siglas en inglés), en su versión GRI4 exhaustiva. En este Reporte de Sustentabilidad se da cuenta del desempeño social, económico y medioambiental de la Compañía en el año 2016.

El Reporte de Sustentabilidad de Coca-Cola Andina fue verificado por EY Servicios Profesionales de Auditoría y Asesorías SpA., una entidad independiente, y abarcó las operaciones de la Compañía en Argentina, Brasil, Chile y Paraguay.

“La gestión y gobierno de la sustentabilidad son la base de nuestra cultura, el modo de operar nuestros procesos de negocio y guían nuestras relaciones tanto internas como externas. Este reporte refleja el esfuerzo transversal de la compañía que busca mejorar constantemente en materia de sustentabilidad a través de iniciativas concretas a lo largo del tiempo. Adicionalmente, en la actualización del ranking Vigeo Eiris Emerging Market 70 de 2017 fuimos ratificados por segundo año como parte del índice, lo que es una prueba más que los diferentes grupos de interés a los que servimos valoran el esfuerzo que como compañía hacemos en materias de sustentabilidad.”, afirmó Miguel Angel Peirano, Vicepresidente Ejecutivo y CEO de Coca-Cola Andina.

El Reporte de Sustentabilidad 2016 se encuentra disponible en el sitio web de la Compañía, al cual te invitamos a acceder en el siguiente link:

http://www.koandina.com/uploads/Adjuntos/reportes%20RSE/reportes_Sustentabilidad_CCAndina2016.pdf

Coca-Cola ANDINA

UNA COMPAÑÍA, UN SOLO EQUIPO.

